



PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO DE HONDURAS (PDCH)

Col. San Carlos, atrás de los Castaños, casa No. 204, 2da. Ave. Tegucigalpa, M. D. C., Honduras, C. A.

Teléfonos: (504) 236-5520 y 236-9941, Fax: 236-5969

E-mail: pdch@md.hn

PARTIDO DEMOCRATA CRISTIANO DE HONDURAS (PDCH)

El Partido Demócrata Cristiano de Honduras (PDCH), ante los últimos acontecimientos relacionados con las denuncias de involucramiento de la Policía Nacional en actos de criminalidad organizada, se pronuncia en los siguientes términos:

1. Resulta alentador y merece reconocimiento la acción del Ministerio Público de intervenir el Cuartel General de la Policía en Casamata porque, desde hace tiempos, se sabía que esa era una guarida de delincuentes desde donde se planificaban y se ejecutaban actos delictivos, vinculados al crimen organizado.
2. Queremos recordar que nuestro compañero Alfredo Landaverde fue el primero en denunciar la infiltración del narcotráfico y el crimen organizado en la policía y en casi todas las instituciones del Estado y organizaciones del mundo empresarial y otros sectores sociales, lo que finalmente le costó la vida.
3. Desde hace más de cuatro años hemos venido reclamando que se haga justicia en el caso del asesinato de Alfredo Landaverde y otros ciudadanos honrados de nuestro país, no por afán de venganza, sino para evitar que los asesinos continúen libres cometiendo más fechorías protegidos por las mismas instituciones encargadas de velar por la seguridad de los ciudadanos.
4. Al ministerio Público le exigimos, que no se quede sólo en una escaramuza o en otra pantomima como la que montaron para reconstruir el asesinato de Landaverde. Si, por fin, ya comenzaron a destapar la olla, hay que terminar el trabajo sin importar que "caiga quien caiga".
5. **"Si me matan, eso va a servir para que las cosas cambien", dijo Landaverde cuando ya presentía la muerte. Lo menos que podemos hacer ahora es cumplir su deseo y hacer que las cosas cambien.**
6. Pedimos al Ministerio Público y a todos los operadores de justicia que no se detengan, que continúen con las investigaciones hasta dar con el paradero de los asesinos materiales e intelectuales y deducir responsabilidades a todos los que han tenido que ver con estos hechos.

Tegucigalpa, MDC, 6 de abril de 2016

Carlos H. Manzanares C.

Presidente Directorio Nacional PDCH



Carlos A. Trujillo M.

Secretario Directorio Nacional PDCH

